
Consiglio Comunale INT 118 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
SULL'  UNIONE DEI  COMANDI  DI  POLIZIA MUNICIPALE  SANTA RITA/
MIRAFIORI: TUTTO RIMARRA' UGUALE E NON CAMBIERA' NULLA. NE
SIAMO CERTI?

PREMESSO CHE

a seguito di interpellanza si rassicurava che nulla sarebbe cambiato per i quartieri  Santa Rita e
Mirafiori nei servizi erogati dalla Polizia Municipale con l'unione in un solo comando di zona;

CONSIDERATO CHE

il sottoscritto ravvisava una soluzione alternativa all'unificazione dei due comandi per evitare il
taglio dei servizi nelle periferie con il trasferimento della polizia locale da Via Morandi a Strada
Castello di Mirafiori nella struttura ospitante la sede anagrafica perchè inevitabilmente i servizi sul
territorio sarebbero venuti a mancare;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l'Assessore competente per sapere:

- la Città di Torino, prima della fusione del comando Santa Rita con il Comando Mirafiori, aveva a
disposizione della cittadinanza una pattuglia auto per il pronto intervento che si occupava dei rilievi
sinistri stradali, pronto intervento su aree traslochi occupate, posti disabili occupati, aree carico e
scarico occupati, etc etc. oggi a distanza di qualche mese, i due quartieri hanno sempre due unità per
il presidio del territorio?

Torino, 01/03/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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